

Ihr Ansprechpartner:
Mathias Robeck
Telefon: 0395 373-2111
Telefax: 0395 373-2814

Neubrandenburg, im Februar 2024

Pressemitteilung

Planspiel Börse 2023 zu Ende gegangen

Sparkasse belohnt ihre besten Teams

Für rund 100.000 junge Erwachsene aus Europa, Lateinamerika, Albanien und Vietnam ist kürzlich das Planspiel Börse der Sparkassen zu Ende gegangen. 17 Wochen lang konnten sich die Teilnehmenden wieder in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen erwerben.

Die diesjährige Spielrunde war geprägt von einem Rekordhoch des DAX zum Jahresende, unterstützt durch sinkende Energiepreise und die Hoffnung auf sinkende Zinsen. Dies führte zu hohen Gewinnen für die Teilnehmenden im Planspiel Börse. Teams, die auf RHEINMETALL, AMAZON, NVIDIA und TESLA setzten, erzielten mit rund 1,3 Millionen virtuellen Aufträgen einen beeindruckenden Gesamtumsatz von über 4,3 Milliarden Euro.

Spitze beim Planspiel Börse der Deutschen Sparkassen-Organisation sind in diesem Jahr Schüler aus Krefeld. Innerhalb Mecklenburg-Vorpommern belegen dieses Mal Teams aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Vorpommern die Plätze eins bis drei. Ihnen winken für ihre herausragenden Ergebnisse attraktive Preise vom Ostdeutschen Sparkassenverband (OSV).

Auch die Sparkasse Neubrandenburg-Demmin hat innerhalb der Wertung ihres Hauses attraktive Preise ausgelobt. So werden die jeweils drei ersten Spielgruppen in der Depotgesamtwertung und in der Nachhaltigkeitswertung belohnt. Für das erstplatzierte Team „Lauben GmbH“ mit einem Depotgesamtwert in Höhe von 60.247,09 EUR gibt es je 100 EUR pro Mitspieler, für das zweitplatzierte Team „ViJu“ (Depotgesamtwert 59.367,13 EUR) je 75 EUR und für das drittplatzierte Team „WaMaEm“ (Depotgesamtwert 59.233,33 EUR) je 50 EUR.

In der Wertung der Nachhaltigkeit ist das Team „FC Hansa Rohrstock“ mit einem Zuwachs in Höhe von 4.996,31 EUR auf Platz eins, „Lauben GmbH“ (Zuwachs 4.103,35 EUR) auf Platz zwei und „Kihī“ (Zuwachs 3.257,61 EUR) auf Platz drei. Hier erhält jedes Spielmitglied einen hochwertigen Sachpreis. Alle Siegerteams kommen erneut aus dem Goethe Gymnasium

Demmin. Die jungen Leute - angeleitet von ihrem Lehrer Andreas Trunk - zeigten, dass sie klug, verantwortungsvoll und vorausschauend mit Geld umgehen können. Sie haben wertvolle Erfahrungen für´s Leben gesammelt.

Insgesamt waren aus der Sparkasse Neubrandenburg-Demmin dieses Mal 108 Spielgruppen, bestehend aus zwei bis vier Mitspielerinnen und Mitspielern, am Start.

Das Planspiel Börse ist ein Online-Wettbewerb, bei dem die Teilnehmenden mit fiktivem Kapital an der Börse handeln. Es gewinnen die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von Aktien den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot bzw. die höchsten Zuwächse bei der Nachhaltigkeitsbewertung erzielen. Die Teilnehmenden müssen sich dabei mit aktuellen Entwicklungen auf den Kapitalmärkten und dem Wirtschaftsgeschehen auseinandersetzen und erhalten dadurch wichtige Kenntnisse im Finanzbereich, die sie für ihre eigene Finanzplanung anwenden können. Die Sparkassen folgen mit dem traditionsreichen Planspiel dem öffentlichen Auftrag zur Förderung der Finanziellen Bildung und der Wirtschaftserziehung.

Der Termin für die nächste Spielrunde steht bereits. So startet die neue Auflage am 1. Oktober 2024.

Weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de.

Die Sparkasse im Netz: www.spk-nbdm.de

